

# 池間小中学校大運動会開催



発行者  
NPO 法人いけま福  
祉支援センター  
電話：75-2870



9月15日(土)、晴天の中、池間小中学校の大運動会が開催されました。午前中はリレーやリズムダンス、老人クラブの踊り、地域・PTAのカツオ釣

り競争、玉入れと続き、高学年と中学生によるエイサーが行われました。午後の部は校歌遊戯から始まり、高校生・職域リレー、恒例のサーサどっこいしょ、小中全員参加のリレー、綱引きとクイチャーで締めくくりました。小学1・2年生のかけっこに、最高齢で92歳のオバアが

一緒に走っている、という運動会は、池間島でしか見ることができないでしょう。小中学校あわせて26名の児童生徒に加えて、保護者、老人クラブや生き生き教室などの地域の大人たちが大勢参加して一緒に作り上げる、温かい運動会となりました。



## 今後の予定

- ▼9月23日 みよこの里クイチャー祭り
- ▼9月24日 18時半～ シュウゴヤちようちん祭り
- ▼9月30日(日) 13時～ NPOいけま大感謝祭
- ▼10月6日(土) 18時～ 沖縄国際大学エイサーサークル「琉球風車」によるエイサー演舞@池間公民館
- ▼10月10日～12日 南城市立佐敷小学校校民泊
- ▼10月13日(土) 10時～ 防災訓練

## 寿 敬老会開催 寿



9月17日、池間自治会主催の敬老会が離島振総合センタにて開催されました。今年古希を迎えた新入生は65名、会場には11名が参加しました。余興には、池間小中学生によるエイサーや老人クラブの踊り、新敬老の石原敏美さんによる鳩間節も披露されました。そして、池間自治会による渾身の喜劇「マクガンのゆがたい」や生卵割りのゲームなど新たな出し物で会場に集まった敬老者のみなさんが大爆笑の渦に包まれました。今年米寿を迎えたのは次のみなさんです。おめでとうございます。



- 新城真光さん・吉浜元長さん
- 与那原千夜子さん・仲間惇さん
- 伊良波盛吉さん・前泊達雄さん
- 上里タミさん・糸満秀吉さん
- 糸満照子さん・松川マズ子さん
- 仲間愛子さん・譜久村ヒデアさん
- 勝連サカエさん・仲原壮一さん
- 前泊栄子さん・新崎タミさん
- 平安山芳子さん

# インアスウー 大運動会開催 ～うるま市の 小学生民泊～

9月1

2日～14日  
の日程で、うる  
ま市立南原小  
学校の5年生  
児童56名が  
来島し、民泊し  
ました。沖縄本  
島からの小学  
生の民泊は今  
年度2回目。今  
回は、初日の夜  
の「ユナカマー  
イ(ナイトウォ  
ーク)」と、翌  
日水浜で行う  
「インアスウ  
ー大運動会」の  
2つのプログ  
ラムを実施し  
ました。ユナカ



マリーでは、日没後暗くなり始  
める夜19時に池間公民館に  
集合し、民家の車でイキマサラ  
ンマへ移動。そこから、各自懐  
中電灯を手に灯台まで真っ暗  
闇の中を歩きました。途中、イ  
キツーでは浜辺に降りて、数種  
類のオカヤドカリを見つけた  
り、灯りを消して満点の星空を  
観察したり、五感をとぎすませ  
て散策を行いました。巨大なヤ  
シガニやオカガニ、舞い飛ぶホ  
タルな  
どの生  
きもの  
や、都  
市部で  
は体験  
するこ  
とので  
きない  
暗闇と  
満点の  
星空に  
子ども  
たちか  
ちかも  
静かな  
声があ



がっ  
てい  
まし  
た。  
2日  
は、午  
後か  
ら水

浜にて「インアスウー大運動  
会」が開催されました。水泳  
やウサギナン、綱ぐりや水  
が入ったタライを頭の上にカ  
ミて走る競争など、池間島ら  
しい種目でレースを行い、応  
援にかけつけたオバアたちか  
らも「自分も参加したい」と  
の声があがっていました。レ  
ースの後は、船上からお菓子  
をばらまくえさまが行われ、  
子どもたちは「ジャグガマ」  
に群がるカツオのように、歓  
声をあげながらお菓子を集め  
て楽しみました。プログラム  
を行うにあたってご協力いた  
だいた皆さま、応援に駆けつ  
けてくださったみなさま、あ  
りがとうございました。



### 池間島で進水式

9月16日、池間漁港の浮  
き桟橋にて、大漁旗を掲げた  
CORAZON (PLINON)と  
いう新造船の進水式が行わ  
れました。船主は原慧さん。  
最後に、池間島では数十年ぶ  
りという大盤振る舞いも行  
われ、集まった子どもたちは、  
船からまかれるお菓子や餅  
を求めて必死で走り回って  
いました。餅には、100円  
玉や10円玉などの硬貨が  
貼り付けてあり、「昔は餅の  
中にセントのコインが入っ  
ていたんだよ」と懐かしそう  
に餅をつかむオバアたちの  
姿も見られました。

## NPOいけまからのお知らせ

島のやびとーんない 15年間やぐみすでいがふうあたいどー。みなさんのご協力・ご支援の元、当NPOは「島おこしは島人の手で」をコンセプトに歩くことができました。心より感謝申し上げます。9月30日は、感謝の気持ちを込めて大感謝祭を催します。皆様と一緒に楽しみたいと思っておりますので、どうぞセンターまでお越しくださいますようお願い致します。  
前泊博美・儀間利津子・仲間朝美・砂川修代・砂川みさ子・喜久川智穂子

おかげさまで15周年

余興や炊き出し、豪華賞品が当たるくじびき大会もあります！NPO職員一同お待ちしております！

やぐみすでいがふう